

L'OTAN, QUATRE LETTRES À ABATTRE!

Manifestation | 22 novembre 17H30 | Place des Arts

Du 22 au 25 novembre, l'assemblée parlementaire de l'OTAN débarque à Montréal pour son cirque mortifère. D'une alliance militaire durant la guerre froide, l'OTAN est devenue aujourd'hui le bras armé des pays occidentaux. Face à ces profiteurs de la guerre, il est impératif de faire entendre notre voix et de combattre leur logique destructrice.



Quelques raisons de prendre la rue

Augmentation des budgets militaires: L'OTAN fait pression sur le gouvernement canadien pour qu'il augmente ses dépenses militaires à 2% de son PIB, ce qui équivaut à **81,9 milliards de dollars d'ici 2032-2033.**

Destructions au nom de l'impérialisme américain: L'OTAN détruit tout sur son passage, répand la misère et multiplie le nombre de groupes armés. Pourquoi? Pour préserver les intérêts de ses États membres, principalement des États-Unis, pilier de l'alliance et géant du complexe militaro-industriel.

Complice du génocide palestinien: Le soi-disant Canada est complice du génocide en Palestine en contribuant à l'approvisionnement en armement, en facilitant des partenariats économiques et académiques et, surtout, par son soutien indéfectible à "Israël" qui est l'allié central de l'OTAN.

Le 22 novembre, sortons massivement dans la rue pour faire entendre notre colère ! Unissons-nous pour rappeler aux États du monde entier que leurs mains resteront toujours salies du sang des exploités!

ENSEMBLE BLOQUONS L'OTAN ET AFFIRMONS NOTRE
REFUS DU MILITARISME, DE L'IMPÉRIALISME ET DU
COLONIALISME!

L'OTAN, QUATRE LETTRES À ABATTRE!

Manifestation | 22 novembre 17H30 | Place des Arts

Du 22 au 25 novembre, l'assemblée parlementaire de l'OTAN débarque à Montréal pour son cirque mortifère. D'une alliance militaire durant la guerre froide, l'OTAN est devenue aujourd'hui le bras armé des pays occidentaux. Face à ces profiteurs de la guerre, il est impératif de faire entendre notre voix et de combattre leur logique destructrice.



Quelques raisons de prendre la rue

Augmentation des budgets militaires: L'OTAN fait pression sur le gouvernement canadien pour qu'il augmente ses dépenses militaires à 2% de son PIB, ce qui équivaut à **81,9 milliards de dollars d'ici 2032-2033.**

Destructions au nom de l'impérialisme américain: L'OTAN détruit tout sur son passage, répand la misère et multiplie le nombre de groupes armés. Pourquoi? Pour préserver les intérêts de ses États membres, principalement des États-Unis, pilier de l'alliance et géant du complexe militaro-industriel.

Complice du génocide palestinien: Le soi-disant Canada est complice du génocide en Palestine en contribuant à l'approvisionnement en armement, en facilitant des partenariats économiques et académiques et, surtout, par son soutien indéfectible à "Israël" qui est l'allié central de l'OTAN.

Le 22 novembre, sortons massivement dans la rue pour faire entendre notre colère ! Unissons-nous pour rappeler aux États du monde entier que leurs mains resteront toujours salies du sang des exploités!

ENSEMBLE BLOQUONS L'OTAN ET AFFIRMONS NOTRE
REFUS DU MILITARISME, DE L'IMPÉRIALISME ET DU
COLONIALISME!

NATO FOUR LETTERS TO BRING DOWN!

Protest | november 22 5:30PM | Place des Arts

From November 22nd to 25th, NATO's parliamentary assembly will be in Montreal for its mortifying circus. From a military alliance during the Cold War, NATO has today become the armed wing of western countries. Faced with these war profiteers, it is imperative that we make our voices heard and combat their destructive logic.



why should we take the streets

Increases to military budgets: NATO is pressuring the Canadian government to increase its military expenses to 2 % of its GDP. That is 81,9 billions by 2032-2033.

Destruction in the name of U.S. imperialism: NATO destroys everything in its path, spreading misery and multiply the number of armed groups. WHY? To preserve the interests of its member states, principally the United States, pillar of the alliance and giant of the military-industrial complex.

Complicit in the Palestinian genocide: So-called Canada is complicit in the genocide in Palestine by contributing to the supply of weapons, facilitating economic and academic partnerships and, above all, by its unwavering support for "Israel", NATO's central ally.

On November 22, let's take it to the streets en masse to make our anger heard! Let's unite to remind States the world over that their hands will always be stained with the blood of the exploited

TOGETHER, LET'S BLOCK NATO AND AFFIRM OUR
REJECTION OF MILITARISM, IMPERIALISM AND
COLONIALISM!

NATO FOUR LETTERS TO BRING DOWN!

Protest | november 22 5:30PM | Place des Arts

From November 22nd to 25th, NATO's parliamentary assembly will be in Montreal for its mortifying circus. From a military alliance during the Cold War, NATO has today become the armed wing of western countries. Faced with these war profiteers, it is imperative that we make our voices heard and combat their destructive logic.



why should we take the streets

Increases to military budgets: NATO is pressuring the Canadian government to increase its military expenses to 2 % of its GDP. That is 81,9 billions by 2032-2033.

Destruction in the name of U.S. imperialism: NATO destroys everything in its path, spreading misery and multiply the number of armed groups. WHY? To preserve the interests of its member states, principally the United States, pillar of the alliance and giant of the military-industrial complex.

Complicit in the Palestinian genocide: So-called Canada is complicit in the genocide in Palestine by contributing to the supply of weapons, facilitating economic and academic partnerships and, above all, by its unwavering support for "Israel", NATO's central ally.

On November 22, let's take it to the streets en masse to make our anger heard! Let's unite to remind States the world over that their hands will always be stained with the blood of the exploited

TOGETHER, LET'S BLOCK NATO AND AFFIRM OUR
REJECTION OF MILITARISM, IMPERIALISM AND
COLONIALISM!